

Freie Erde

11. April 1989

Strecke im Modell

In Waren gibt es eine Arbeitsgemeinschaft des Deutschen Modelleisenbahn-Verbandes der DDR. Im Oktober 1988 von fünf Mitgliedern gegründet, treffen sie sich alle 14 Tage am Donnerstag um 18.30 Uhr zum Gedankenaustausch. So haben sie sich die Aufgabe gestellt, die Geschichte der ehemaligen Südbahn Parchim - Waren - Neubrandenburg zu erforschen. Später ist auch der Nachbau einiger markanter Punkte der Strecke im Modell vorgesehen. Das bedarf viel Zeit und Sorgfalt. Wer an einer Mitarbeit Interesse hat, kann sich an den Vorsitzenden der AG, Jürgen Engelking, Paul - Hamann - Str.16, Waren, wenden.

VK K.-H. Neumann